

Evo Morales dénonce les massacres israéliens à Gaza



La Paz, 14 juillet (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a lui aussi condamné l'attaque israélienne à Gaza et a demandé à l'ONU que les responsables de ces tueries soient jugés par le Tribunal International de La Haye.

« Nous rejetons énergiquement ce génocide, il est incompréhensible que des interventions militaires aussi sauvages et inhumaines puissent avoir lieu en ce nouveau siècle » s'est indigné Evo Morales dans des déclarations publiées par l'Agence Bolivienne d'Information.

Le président bolivien a réitéré toute sa solidarité et son soutien au peuple palestinien. Il a exprimé son respect et son admiration pour ce peuple qui résiste et défend sa souveraineté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28509-evo-morales-denonce-les-massacres-israeliens-a-gaza>



Radio Habana Cuba